
 
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CURSO DE ENGENHARIA DE          
SOFTWARE DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO – CENTRO         
MULTIDISCILINAR DE PAU DOS FERROS. 
Aos onze de fevereiro de dois mil e dezenove, às dezessete horas e quarenta minutos, na sala três da                   
Central de Aulas II no Bloco dos Professores do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, o curso                 
de Engenharia de Software da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, sob a presidência do              
professor Felipe Torres Leite deu início à Primeira Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de               
Engenharia de Software. Estiveram presentes para deliberação e votação os representantes docentes:            
Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho, Helder Fernandes de Araújo Oliveira,           
Reudismam Rolim de Sousa e o representante discente Josaias Moura da Silva. O presidente da               
reunião apresentou os seguintes pontos de pauta: Primeiro ponto – Indicação da composição de              
membros para o Núcleo Docente Estruturante (NDE) de Engenharia de Software. Segundo Ponto –              
Apreciação do Projeto Político Pedagógico (PPC) de Engenharia de Software. Terceiro ponto –             
Apreciação da Oferta de Disciplinas para o semestre 2019.1. Quarto ponto – Apreciação e              
Deliberação de PGCC's de Engenharia de Software. Quinto ponto – Outros Informes. Colocou em              
discussão a pauta, não foram apresentadas nenhuma proposta de alteração, colocou-se em votação a              
pauta que foi aprovada por unanimidade. O primeiro ponto - Indicação da composição de membros               
para o Núcleo Docente Estruturante (NDE) de Engenharia de Software. O presidente da reunião,              
professor Felipe Torres de Leite apresentou a RESOLUÇÃO CONSEPE/UFERSA Nº 009/2010, de            
21 de outubro de 2010. Ele informou que conforme a resolução citada anteriormente, ele, como               
coordenador do curso, já faz parte do NDE. O professor mencionou os nomes dos docentes Jarbele                
Cássia da Silva Coutinho, Vinícius Samuel Valério de Souza e Pedro Thiago Valério de Souza que se                 
manifestaram interesse em comporem o Núcleo Docente Estruturante do curso de Engenharia de             
Software. O docente Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho se candidatou a também             
participar do NDE. Colocado em votação os nomes acima citados, estes foram aprovados por três               
votos e uma abstenção. Segundo Ponto - Apreciação do Projeto Político Pedagógico (PPC) de              
Engenharia de Software. O presidente da reunião, professor Felipe Torres Leite primeiramente            
relatou um “pequeno histórico” de como foi aprovado o PPC. Disse que a versão do documento que                 
fora aprovado no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE) ainda faltavam alguns             
ajustes, e que, juntamente com a Secretaria Acadêmica mais o diretor da Divisão de Registro               
Escolar, Daironne Kadídio, os ajustes foram realizados. Que entrou em contato com a Pró-Reitoria              
de Graduação (PROGRAD) e que as alterações que ocorreram não seriam necessárias retornar para              
aprovação no CONSEPE. O professor informou que a versão final está na pasta do curso. Terceiro                
ponto - Apreciação da Oferta de Disciplinas para o semestre 2019.1. O professor Felipe Torres               
Leite começou informando que o colegiado no próximo período será atribuição dela a discussão e               
deliberação dos horários e da oferta das disciplinas. Perguntou aos presentes se tinham alguma              
observação a fazerem, nada foi apontado pelos membros presentes. Quarto ponto - Apreciação e              
Deliberação de PGCC's de Engenharia de Software. Os docentes separaram alguns componentes para             
preencherem as informações nos componentes curriculares do PGCC. Colocado em votação, foi            
aprovada por unanimidade a tarefa do preenchimento das informações e que ocorra num prazo de               
trinta dias. Quinto ponto - Informes. O presidente da reunião, professor Felipe Torres Leite              
apresentou a Biblioteca Virtual da UFERSA que já está disponível para acesso. Sobre a bibliografia               
física do curso de Engenharia de Software, o professor Felipe Torres Leite falou que, em consulta à                 
responsável pela aquisição dos livros, foi confirmado de que todos os livros que estão previstos no                
PPC do curso e que ainda não foram adquiridos, está sendo solicitado a compra. Em seguida falou                 
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dos possíveis formandos do curso de Bacharelado em Tecnologia da Informação (BTI) e que poderão               
cursar Engenharia de Software. O presidente da reunião informou que está disponível no portal              
virtual do curso de Engenharia de Software, de matrizes de equivalências com uma lista de               
disciplinas e os códigos associados a ela, o objetivo é para facilitar a consulta pelos discentes os                 
aproveitamentos de disciplinas. O professor Felipe Torres Leite informou que em reunião do             
CONSEPE será discutido um ponto de pauta sobre curso de especialização de Gestão de Projetos.               
Encerrada a reunião, nada mais havendo a tratar, o presidente dessa reunião, professor Felipe Torres               
Leite agradeceu o comparecimento de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, George Luis de                 
Amorim Gomes, secretário executivo, lavrei a presente ata, que dato e assino, após ser lida,               
aprovada e assinada pelo presidente dessa reunião e os demais representantes da Universidade             
Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA – Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. xxxxxxxxxxx 
Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Felipe Torres Leite _________________________________________________________________ 
Representantes Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho _____________________________________________ 
Helder Fernandes de Araújo Oliveira___________________________________________________ 
Reudismam Rolim de Sousa__________________________________________________________ 
Representante Discente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  
Josaias Moura da Silva______________________________________________________________ 
Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
George Luis de Amorim Gomes ______________________________________________________ 
Pau dos Ferros-RN, segunda-feira, onze de fevereiro de dois mil e dezenove (11.02.2019). xxxxxxxx 
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